

Gouvernement de l'Inde comportent une section chargée de coordonner la coopération internationale. Tous les ministères doivent cependant soumettre les propositions de projets de développement international au Service des affaires économiques du ministère des Finances. Les propositions doivent être approuvées par la Commission de planification avant d'être mises à exécution.

Votre partenaire gouvernemental

La bureaucratie indienne a hérité sa structure et sa culture des Britanniques, qui ont créé la fonction publique indienne en 1853. Ce regroupement professionnel est devenu le Service administratif indien (IAS) après l'indépendance, et c'est principalement à ses membres que vous ferez affaire. Les bureaucrates de l'IAS occupent des postes clés au sein des gouvernements fédéral et étatiques, et de leurs organisations. Nombre de femmes membres de l'IAS occupent des postes de cadre supérieur, mais elles représentent un faible pourcentage du Service.

L'IAS tient des concours nationaux dans le but de recruter ses fonctionnaires, qui proviennent pour la plupart des gouvernements des États. Il retient uniquement les candidats les plus compétents et hautement recommandés. Ces gens possèdent

habituellement une bonne culture générale. Après avoir suivi une formation intensive de deux ans, ils commencent leur carrière en occupant le poste de sous-receveur régional. Sept à dix ans plus tard, ils sont admissibles à une promotion leur permettant de devenir receveur régional. Dans les districts, ces fonctionnaires sont exposés à de nombreuses situations locales. Cependant, la plupart n'acquièrent jamais une connaissance approfondie des conditions de vie des masses car le pouvoir et le prestige font partie inhérente de leur poste.

Puisque la majorité des cadres supérieurs de l'IAS ont étudié à l'étranger, habituellement aux États-Unis ou en Grande-Bretagne, ils seront probablement familiers avec les dernières théories et pratiques dans votre secteur. Ils se peut, cependant, que votre style de direction ou vos méthodes de prise de décision, de conception et de supervision leurs soient étrangères. Ils pourront aussi ignorer quelles sont vos attentes et vos exigences.

Les fonctionnaires de l'IAS au service des gouvernements d'États sont souvent mutés. Au sein du gouvernement fédéral, ils conservent généralement leur poste pour une période de trois à six ans. Les cadres intermédiaires acquièrent un intérêt